
実施期間 ６月１８日～１１月２５日

長野支部

～私たちは介護のプロを応援します～

（公財）介護労働安定センター

令和６年度

介護労働講習（実務者研修を含む）

掲載している写真・氏名等の個人情報につきましては、予めご本人の承諾を得て掲載しています。



令和6年度 介護労働講習修了おめでとうございます。

受講者の皆さんが、無事修了式を迎える事ができましたこと、職員一同心よ
りお慶び申し上げます。

約半年間という長い講習期間の中、ほとんどの方が介護未経験者であり、
戸惑いや不安もあったと思います。皆さんからの緊張がひしひしと伝わる開
講式から、日に日に笑顔の多いリラックスした雰囲気を感じられるようにな
り、講習が進むにつれ、共に助け合い励まし合う仲間になりました。

最後の実技演習評価で、全員合格された時の晴れやかなお顔は、とても眩
しかったのを思い出します。

修了という目標を達成し、それぞれの目指す道へと第一歩を踏みだした今、

皆さんの健康とご多幸を切に願っております。長野支部も皆さんと共に成長
できるよう今後も取り組んでゆきます。

最後に介護労働講習(実務者研修を含む)を受講して下さりありがとうござい
ました。

長野支部職員一同

修了者へ贈る言葉

修了おめでとうございます



座 学

医療的ケア演習

生活支援技術

講習風景
開講式



レクリエーション

高齢者疑似体験

認知症ＶＲ体験

講習風景



今年は18名が講習を修了し、それぞれの道へ進んでいきました。
修了者の感想をご紹介します。

講習を終えて

介護業界は、需要が高まる中
益々深刻な人手不足と叫ばれて
いますが、この貴重な体験を活
かし、今後は介護の仕事で、一
助できればと思っています。

この講習を受講できとても良
かったです！色々な方に、介護
の仕事に興味を持ってもらい、
介護業界が盛り上がって欲しい
です。約半年間ありがとうござ
いました。

とても学びの深い半年間でし
た。沢山の知識を吸収でき、今
後の人生に活かすことができそ
うです。生活支援技術などの実
技を学べて良かったです。

講師の体験談やエピソードが
多く取り入られていて心に残り
ました。情熱をもってこの仕事
に従事され、後輩をリードする
姿に勇気付けられました。

この講習で、学び得たものは
沢山ありました。介護に対して
の見方、考え方がかなり変わり
ました。学びを現場で活かせる
にはまだまだ時間がかかると思
いますがこつこつとやっていこ
うと思っています。

大変有意義で貴重な学びでし
た。介護の学びを通して、自身
の「生き方」について改めて深
く考えた期間でした。

この講習で沢山の方に介護と
いうものを教えてもらい良い経
験でした。同じ目標に向かって
いる仲間がいて心強かったこと
と、約半年間親身になって向き
合ってくれた介護労働安定セン
ター職員に感謝しています。



就職先を訪ねて
山口 恭子さん

令和５年度 修了者

介護労働講習で学んだことは？
講習を通して、自身を振り返る場面が多くあり、「私はこうゆうところがあるんだ

な」とプラス面もマイナス面も自己覚知に繋がりました。また、人に正しく伝える事
の難しさを授業から学び、自身を深く掘り下げるきっかけをいただきました。介護を学
ぶ中で、こういった所の重要性に気付け、学べて良かったです。

事業主さまから一言 グループホーム泉平ファミリー 施設長 神田 氏

実際に介護の仕事に就かれた感想は？

職場の環境に恵まれています。実技は現場で学ぶことが多く、先輩職員の皆さんが
丁寧に教えて下さり、１年かけてできなかったことができるようになりつつあります。
現在に至る大きなきっかけとなったこの講習を受けて本当に良かったと、介護職を

選んで良かったと実感しています。

講習内容などについてのご感想は？

講習中は多くの講師の授業を受けましたが、この道のプロ、トップクラスの講師の
もとで学び、有難い講習だったと振り返っています。この年齢になって一生懸命一つ
の事に打ち込めた事、同じ目的を持った仲間たちと時間を共有できたことは何事にも
代えがたい貴重な時間でした。

これから受講される方へメッセージをお願いします

グループホームに勤務しています。ここにいるご利用者様は皆さん色々なご苦労をさ
れて今の状況になっています。日常生活を送る上で必要となる介助をさせていただくの
ですが、感謝や労いの言葉は嬉しく、身体的には大変な部分もありますが、心が満たさ
れるような職業だと実感しています。介護に少しでも興味があったり、受講するか迷っ
ているのならば、先ずは受講してみて下さい。価値のある選択です！お勧めします！

普段の仕事ぶりはいかがですか？
笑顔で優しい声掛けする姿や、今までの社会経験を活かして広い視野で利用者様を

観察する姿が印象的です。音楽療法の資格を取得していて行事やレクなどでおおいに
活躍してくれています。今後も期待をしています。

これから受講される方へメッセージをお願いします

介護の仕事は人と接する仕事で、利用者様に感謝されたりするやりがいを感じる職
業です。確かな知識と技術を必要とする専門職ですので、一人でも多くの方に学んで
いただき、介護に興味をもっていただけたら嬉しいです。


